

EXCELSIOR

EL PERIODICO DE LA VIDA NACIONAL

Servicio Cablegrafico Exclusivo

Se Aplaza la Huelga de Ferrocarrileros en los Estados Unidos

Han sido hasta ahora infructuosos los esfuerzos hechos para llegar a un acuerdo.

Nueva York, marzo 17.—Los líderes de las Hermandades de Ferrocarrileros, que son W. G. Lee, presidente de la Hermandad de Trenistas; A. B. Garrelson, presidente de la de Conductores, W. S. Stone, presidente de la de Maquinistas y W. S. Carr, de la de Furgoneros, acaban de lanzar la orden general para que el domingo en la noche de comienzo la huelga con treinta mil obreros.

Según las instrucciones que han dado los referidos líderes la huelga comenzará en las líneas de las Compañías New York Central and Hudson River y Baltimore and Ohio; pero seguirán corriendo trenes de pasajeros hasta el miércoles de la semana entrante. La huelga se irá extendiendo progresivamente hasta que tomen participación los cuatrocientos mil obreros que se encuentran afiliados a las Hermandades, paralizándose entonces todo el tráfico ferroviario en los Estados Unidos.

GRAN ALARMA POR LA HUELGA SE TEME FALTEN ALIMENTOS

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

Nueva York, marzo 17.—Existen en esta ciudad y entre todas las ciudades sociales una gran alarma que ha adquirido las proporciones de un verdadero pánico, ante la posibilidad de que la huelga de ferrocarrileros que se tiene anunciada, dé ocasión a que falten alimentos para la metrópoli.

Los miembros de la Comisión Municipal que tienen a su cargo todo cuanto se refiere a la alimentación de la ciudad, pidieron a los líderes de los huelguistas que no interrumpieran el servicio de los trenes que introducen la leche en la ciudad, indicando que si adoptara esa resolución es favor de los niños, a quienes perjudicaría extraordinariamente la falta de ese alimento. Los jefes de los obreros contestaron que sólo concederían un plazo de cinco días para que los habitantes de Nueva York se aprovisionaran de alimentos de toda especie.

EL PRESIDENTE WILSON ESTA ALIVIADO

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

Washington, marzo 17.—El Presidente Wilson, pudo abandonar ayer su lecho, en el que se encontraba recluido a consecuencia de un fuerte enfriamiento. Tan pronto como abandonó sus habitaciones, se dirigió el Presidente a las oficinas del Ejecutivo, donde celebró un consejo con los miembros de su Gabinete.

Al terminarse la reunión, pudieron averiguar los representantes de la prensa que en ella se había mostrado sumamente disgustado el Presidente por la falta de patriotismo que atribuyó a los jefes de los huelguistas, agregando que estaba dispuesto a tratar la cuestión con mano de hierro, si los huelguistas no accedían a aplazar sus medidas para cuando la situación internacional se hubiera despejado.

EN OHIO SE PROCLAMARA LA LEY MARCIAL

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

Columbus, Ohio, marzo 17.—El gobernador del Estado, Mr. James M. Cox, declaró hoy a los representantes de la prensa, que se encuentran reunidos para proclamar la Ley Marcial en Ohio, en el caso de que estalle la anunciada huelga de los ferrocarrileros, con la mira de evitar que ocurrirán desastres.

Es muy elogiada la actitud del gobernador Cox, haciéndose votos por que lo imiten en todos los Estados de la Unión, esperándose que así se cumpla.

LA GUARNICION DE VIBORG NEGOCIA

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

Estocolmo, marzo 17.—Se han recibido a última hora mensajes que informan que la guarnición de la fortaleza de Viborg, que sirve de defensa a Helsinki, capital del Gran Ducado de Finlandia, se ha negado a reundar el movimiento revolucionario que se inició en Petrogrado, desafiando en estado de sitio.

A SECUNDAR LA REVOLUCION REUNENSE EL GABINETE FRANCÉS

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

París, marzo 17.—En el Palacio del Eliseo presidió hoy M. Poincaré un Consejo de Ministros, durante el cual se discutió ampliamente la reorganización del Gabinete, que "se encuentra en crisis por la renuncia inmediata del general Jauréty, encargado de la cartera de Guerra". Se sabe de buena fuente que no se logró llegar a un acuerdo satisfactorio, por lo que se abrió la seguridad de que por la noche se celebró en el nuevo Consejo de Ministros, "y se volvieron a la mayor brevedad en el grave problema".

TÍTULOS CONOCIMIENTO DE QUE LOS MINISTROS TRABAJAN AMPLIAMENTE SOBRE LOS SUCESOS QUE SE HAN VENIDO DESARROLLANDO EN LA CAPITAL RUMA SOBRE LO QUE CONTINUAMENTE ESTÁ ENVRIENDO LA FORMA DE LA EMBAJADA FRANCESA EN PETROGRADO.

DIVERSIONES PIRATAZCAS PARA HOY

TEATRO

Teatro Colón.—Compañía Julio Táboda.—Tarde, a las 3:30 y noche a las 7: "La Dicha Ajena". Táboda, a las 7 p.m.: "El Abolengo".

Teatro Mexicano.—Compañía Ricard-

EL INTERMEDIARIO PARA SOLUCIONAR LA HUELGA DE FERROCARRILEROS



MR. DANIEL WILLARD.

do Mutin.—Tarde, a las 4: "El Fumíto". Noche a las 8:30: "La Pasión".

Teatro Principal.—Tarde, a las 3:30: "Chin-Chun-Chan". "El Club de las Solteras". "El Barrio Latino". "El Hombre Pafuelo".—Noche, a las 8:30: "La Titana". "El Club de las Solteras" y "El Hombre Pafuelo".

LOS FERROCARRILES EMBARGAN LAS PROVISIONES

Nueva York, marzo 17.—Las empresas ferroviarias cancelaron hoy en la tarde, por medio de boletines especiales, la salida de sus grandes trenes, en previsión de que pueda declararse la huelga, quedando los mercancías y los viajeros sin llegar al lugar de su destino.

Todos los ferrocarriles de los Estados Unidos han declarado lo que traerá por consecuencia una espantosa miseria en las ciudades populosas.

SE CLAUSURAN LAS FABRICAS DE CHICAGO

Chicago, marzo 17.—Varias fábricas de esta ciudad han decidido clausurarse en vista de la escasez de carbón que de algunos días a esta parte viene observándose y en vista también de que con motivo de la inminente huelga de ferrocarrileros no podrán abastecerse de combustible.

NO SE LLEGA TODAVIA A UN ACUERDO CON LOS HUELGUITAS

Nueva York, marzo 17.—Celebraron hoy por la mañana una larga conferencia en el hotel Baltimore de esta ciudad, los representantes del Gobierno llegados a primera hora de Washington, y los jefes de las hermandades de ferrocarrileros, tratando de llegar a un arreglo que evitara la anunciada huelga. Durante la sesión matutina no se logró ningún acuerdo, pero por la tarde se celebró otra larga conferencia, cuyo resultado se desconoce hasta este momento.

LAS GUARDIANES NACIONALES SOBRE LAS ARMAS

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

Washington, marzo 17.—Se rumora con mucha insistencia en esta capital que el Departamento de Guerra, acata de girar una circular telegráfica a los gobernadores de los Estados, a fin de que pongan sobre las armas a las Guardias Nacionales respectivas, para que los militares impidan toda clase de desórdenes que pudieran surgir con motivo de la anunciada huelga de ferrocarrileros no podían abastecerse de combustible.

EL PRÓXIMO EMPRESTITO Y LA PRENSA

Madrid, marzo 17.—El Conde de esta capital se ocupa de comentar el próximo empréstito anunciado hace días por el Gobierno, y el que asciende a la cantidad de mil millones de pesos.

Los comentarios de los periodistas madrileños son favorables al Gobierno de Romanones, en relación con el mencionado empréstito.

Los periódicos reconocen que siendo el momento por el que atraviesa el mundo entero, extremadamente crítico, la operación anunciada por el Gobierno español, se impone seriamente.

Abade que abrigan la firme creencia de que el empréstito tendrá indudablemente éxito.

Esperamos —dicen— que el capital español acertará a sobreponerse a todas las encrucijadas de bando y a unirse estrechamente en derredor del actual Gobierno para ayudarlo a salir avante en medio de tan difíciles circunstancias que penosamente atraviesa.

Con esto, habrá dado el capital español rotundas y sensatas pruebas de verdadero patriotismo, el que, ahora, más que nunca, debe de exteriorizarse en España.

Oíos, dieron importantes trámites ampliamente de la gestión hacendaria del actual ministro de Hacienda, don Santiago Alba.

Examinan la cuestión desde un punto de vista extenso, porque nada menos que se refieren a la labor del señor Alba desde que este ministro ocupó la cartera de Hacienda.

Afirmaron que el señor Alba ha trabajado tenazmente en la reorganización del ramo con una constancia y método sin precedentes en la historia burocrática española de muchos años.

Informan que el señor Alba ha logrado "incluir" diez mil causas contra la oculización de la riqueza, ya que esto indudablemente constituye un cuantioso fraude para el Erario estatal.

Y si se tiene en cuenta —dice la prensa— que esta oculización de la riqueza está repartida entre las cajas y nuevas provincias españolas, se vendrá a la conclusión de que la gestión del Ministro de Hacienda ha sido en extremo beneficiosa para el tesoro de la nación, puesto que la cifra de las causas instruidas puede estimarse como fabulosa a la vez que han determinado un considerable monto en las entradas, que hasta ahora percibe la nación.

Concluyen affirmando los periódicos madrileños que es llegado la hora de que todos los capitalistas españoles se opongan al bienestar colectivo, a los egoístas intereses particulares que han constituido desgraciadamente la

CONFISSON PARA TRATAR CON LOS HUELGUITAS

Servicio exclusivo para EXCELSIOR

Washington, marzo 17.—El Presidente Wilson ha convocado a los miembros del Consejo de la Defensa Nacional, a fin de que cooperen por cuáles medios se encuentren a su alcance para evitar la huelga general de ferrocarrileros. El Presidente estima que un llamamiento a los destinatarios para que pospongan su resolución en vista de la delicada situación internacional, podrá ser bien acogido si procede del Consejo de la Defensa Nacional.

DIVERSIONES PIRATAZCAS PARA HOY

TEATRO

Teatro Colón.—Compañía Julio Táboda.—Tarde, a las 3:30 y noche a las 7: "La Dicha Ajena". Táboda, a las 7 p.m.: "El Abolengo".

Teatro Mexicano.—Compañía Ricard-

VIENTOS REPUBLICANOS SOPLAN EN EL IMPERIO MOSCOVITA

EL Czar NICOLAS FUE ARRESTADO Y LA EMPERATRIZ FUE DEPORTADA A KIEFF.

(Viene de la primera plana) pueblo con deslante regocijo todas las noticias que se reciben, sobre la abdicación del Czar Nicolás, acogiéndolas con vivas a la democracia. Como es natural, reina una desorientación absoluta entre la multitud, por las contradictorias noticias que no dejan de circular.

EL Czar TRANSMITE EL MANDO AL GRAN DUQUE NICOLAS

Londres, marzo 17.—El corresponsal de la Agencia Reuter en Petrogrado, acaba de telegrafiar dando la noticia de que el Czar Nicolás, antes de firmar su abdicación, había hecho entrega del mando al Gran Duque Nicolás.

El referido Gran Duque, que tenía el cargo de Virrey del Cáucaso y el mando de las tropas moscovitas en el Asia Menor, acaba de llegar a Petrogrado, donde con insistencia circula la versión de que se hará cargo de la jefatura suprema de todos los ejércitos rusos que se encuentran en campaña.

EL "LAPLAND" ESCAPA

Nueva York, marzo 17.—Lo pasajeros que acaban de llegar a este puerto a bordo del gran transatlántico inglés "Lapland", aseguran que fueron quienes indicó cuáles habrán de ser las nuevas leyes fundamentales del país.

Se sabe también que el referido Gran Duque Miguel ha recomendado al pueblo que apoye a la Duma, en tanto resuelve la forma monárquica en el Gobierno.

Hay mensajes llegados también de la capital rusa, en los que se asegura que el Czar no ha abdicado todavía. Miembros de la Legislativa suprema de todos los ejércitos rusos que se encuentran en campaña.

EL "LAPLAND" ESCAPA

Nueva York, marzo 17.—Lo pasajeros que acaban de llegar a este puerto a bordo del gran transatlántico inglés "Lapland", aseguran que fueron quienes indicó cuáles habrán de ser las nuevas leyes fundamentales del país.

El referido Gran Duque, que tenía el cargo de Virrey del Cáucaso y el mando de las tropas moscovitas en el Asia Menor, acaba de llegar a Petrogrado, donde con insistencia circula la versión de que se hará cargo de la jefatura suprema de todos los ejércitos rusos que se encuentran en campaña.

EL GENERAL IGNATIEFF APOYA AL COMITÉ DE LA DUMA

Moscú, marzo 17.—El ex-Gobernador General de Siberia y actual comandante militar de Finlandia, Conde Ignatief, acaba de dirigir una proclama a las tropas que tiene a sus órdenes exhortándolas para que apoyen al nuevo Gobierno organizado en Petrogrado por el Comité Ejecutivo de la Duma.

Crean los pasajeros aliados que el buque inglés debió burlarse, sin querer, asegurando de una manera católica, por haber huido a todo vapor, por el transatlántico.

RUMORES QUE EL PRINCIPE GOLITZIN SE SUICIDIO

Copenhague, marzo 17.—El periódico "Social-Demokraten" acaba de publicar un telegrama de su correspondiente en Petrogrado, en el que dice: "Después de que se aseguró en la capital rusa que el Príncipe Golitzin, Primer Ministro del Gabinete, que ha sido depuesto, se suicidó en su palacio de Petrogrado.

CREEN EN BERLIN QUE RUSIA VA A LA COMUNA

Berlin, marzo 17.—El periódico de esta capital "Morgen Post", en el edi-

torial que en su número de hoy consagra a la revolución que estalló en Petrogrado, afirma que Rusia se está precipitando a grandes pasos desde el absurdimismo a la comunión.

Predice el editorialista que la presente generación tendrá oportunidad de ver cómo se desarrolla en el antiguo Imperio de los Czars, un movimiento muy semejante al de la Revolución Francesa.

TEMERE QUE LA REVOLUCION RUSA EXPRECTA EN AUSTRIA

Berlin, marzo 17.—Se tienen informes fidedignos en esta capital de que la revolución rusa ha causado en Austria profunda sensación, siendo de temer que ocurra un movimiento semejante organizado por los eslavos que están en el sur del Imperio Austro-Húngaro.

Con este motivo crece que es de urgente necesidad que se apresure la visita del embajador imperial, doctor von Bethmann Hollweg, a la ciudad de Viena, para que confeccione con los estadistas austriacos a fin de evitar el conflicto.

SE DECRETA LA INDEPENDENCIA DEL MUNICIPIO DE PETROGRADO

Copenhague, marzo 17.—La Duma ha declarado que a partir de hoy se concede la autoridad absoluta al municipio de Petrogrado.

Este decreto, que era esperado desde hace tiempo con ansia, ha producido la mejor impresión, no sólo en la capital, sino también en las principales ciudades rusas, que esperan fundamentalmente que se hará extensiva dicha medida a las municipalidades más importantes.

UN COMITE EJECUTIVO HA ASUMIDO EL PODER

Petrogrado, marzo 17.—En vista de la abdicación presentada por el Czar Nicolás II, tanto en su nombre como en el de su hijo, y de la que posteriormente otorgó el Gran Duque Miguel, el Comité Ejecutivo de la Duma se ha hecho cargo definitivamente del poder. En tanto se reúne una Asamblea Constitucional, la cual deberá de decidir si se adopta la forma republicana de Gobierno o si, como pretenden los partidarios del régimen monárquico, se ofrece la corona al Gran Duque Nicolás. Con ansiedad, se espera en toda la nación que la Asamblea decida este interesante punto, optando por alguno de los extremos del dilema.

WILSON CONFIA EN QUE NO HABRA HUELGA

Washington, marzo 17.—El Presidente Wilson dirigió muestras de perfecta seguridad de que los huelguistas ferrocarrileros oirán las sugerencias que invocando su patriotismo les hizo el Gobierno, dedicó contra su costumbre dos largas horas para dar un paseo en automóvil por los alrededores de Washington.

CONTROLE LA GOBIERNO LOS FERROCARRILES?

</